
 

 

Compte rendu de réunion 

L’école de Foot 
Bilan de Mi-Saison 

Les	  responsables	  et	  encadrants	  de	  l’école	  de	  football	  se	  sont	  

retrouvés	  lundi	  15	  décembre	  au	  club	  house,	  en	  présence	  de	  

Christian	  Le	  Roux,	  vice	  président	  et	  Jean	  Séné,	  secrétaire.	  

Cette	  rencontre	  était	  l’occasion	  d’effectuer	  un	  petit	  bilan	  tant	  

sportif	  que	  moral	  à	  la	  «	  mi-‐temps	  »	  de	  cette	  saison.	  Avant	  tout	  

ça,	  la	  création	  du	  nouveau	  site	  internet	  (merci	  à	  Jacques	  Lucas)	  

a	  été	  évoquée.	  Il	  sera	  vivant	  s’il	  est	  visité	  et	  commenté.	  Dans	  

ce	  cadre	  et	  afin	  de	  l’animer,	  un	  responsable	  par	  catégorie	  sera	  

désigné	  d’ici	  peu	  afin	  de	  mettre	  en	  ligne	  les	  infos	  nécessaires.	  

Par	  ailleurs,	  en	  s’inscrivant,	  chacun	  pourra	  aussi	  commenter	  

notre	  actualité.	  La	  mise	  en	  place	  d’un	  tour	  d’arbitrage	  par	  les	  

seniors	  (lors	  de	  matchs	  à	  domicile)	  est	  par	  ailleurs	  actée,	  il	  

devrait	  être	  opérationnel	  en	  janvier,	  une	  

bonne	  façon	  pour	  bon	  nombre	  

d’appréhender	  les	  difficultés	  (parfois)	  de	  

l’arbitrage,	  de	  s’impliquer	  et	  pour	  nos	  

jeunes	  de	  voir	  leurs	  «	  idoles	  »	  le	  samedi. 

[Date] 

Réunion du Lundi 15 Décembre 2014 

Ca	  y	  est,	  un	  des	  grands	  
évènements	  de	  l’école	  de	  foot	  
est	  en	  route,	  le	  tournois	  du	  6	  
juin	  avec	  la	  présence	  de	  60	  
équipes	  (20	  U9,	  20	  U11,	  20	  
U13),	  les	  invitations	  sont	  
parties.	  
Une	  réunion	  spécifique	  aura	  
lieu	  en	  février/mars	  afin	  de	  
préciser	  les	  détails	  et	  afin	  que	  
notre	  tournoi	  soit	  une	  aussi	  
belles	  réussite	  que	  les	  autres	  
années.	  Il	  y	  aura	  de	  quoi	  faire	  
pour	  les	  bénévoles 

Evènement 



 
Sur le plan sportif 

Au	  niveau	  des	  U7/U8	  :	  
Pas	  de	  problèmes	  pour	  les	  24	  pré-‐footballeurs	  si	  ce	  n’est	  
un	  encadrement	  un	  peu	  juste	  le	  mercredi	  parfois. 
	  
Pour	  les	  U9	  :	  
Ca	  roule	  également,	  une	  défection	  sur	  15	  licenciés	  à	  
déplorer	  
 
Les	  U11	  A	  :	  
Ont	  effectué	  un	  joli	  parcours,	  3ème,	  et	  devrait	  accéder	  à	  la	  
montée	  
 
U11	  B	  :	  	  
Début	  de	  saison	  un	  peu	  chaotique	  mais	  les	  choses	  se	  
mettent	  en	  place	  
 
U11	  C	  :	  
Un	  peu	  de	  difficultés	  mais	  il	  faut	  garder	  la	  motivation	  
 
U13	  A	  
Très	  bon	  parcours	  également	  avec	  un	  place	  de	  2ème,	  un	  
peu	  plus	  de	  rigueur	  aurait	  pu	  conduire	  au	  1er	  accessit,	  
devrait	  aussi	  passer	  au-‐dessus	  
 
U13	  B	  
Un	  groupe	  sympa,	  un	  peu	  dur	  sportivement 
 

Une	  pensée	  particulière	  et	  affectueuse	  à	  
notre	  «	  amie	  »	  Sylvie,	  la	  responsable	  de	  
l’école	  de	  football	  qui	  vient	  de	  perdre	  son	  
frère.	  	  

Nos	  pensées	  et	  notre	  sympathie	  
l’accompagnent	  dans	  ces	  moments	  
difficiles 

En	  cette	  fin	  d’année,	  nous	  
aurons	  les	  plus	  vifs	  
encouragements	  de	  
rétablissement	  à	  Michel	  
Lamour	  qui	  vient	  de	  subir	  
une	  petite	  opération 


